
                                              
                      

１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
出席
状況

第２回 日時 場所
出席
状況

第３回 日時 場所
出席
状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他

令和4年12月20日 浦添高等学校会議室 学校評議員４名中3名出席

学校評議員４名中４名出席

令和4年7月20日 浦添高等学校会議室

令和5年3月22日 浦添高等学校会議室

①家庭学習時間の確保。
②部活動の地域移行の在り方。

令和４年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

①学校経営(教育目標、学校経営目標・経営方針、重点努力目標等)について
②学校行事(筋肉祭、キラ星祭等)について
③生徒指導(交通安全、アルバイト、服装容疑等)について
④学籍・勤怠状況・成績状況・進路状況等の把握と理解
⑤学校行事、各学年の取組、生徒指導等に関する助言及び協力

①国公立大学への進学決定率が増えている。生徒の努力が実った。これも、全ての学校教育活動を通して、
生徒を育てている先生方のお陰である。評価できる。
②２大行事、修学旅行、予餞会、卒業式の歌の歌唱等、３年ぶりに実施できたことで、生徒が笑顔で卒業でき
たことは、本当に良かった。高校生活の思い出がたくさんできたと思う。
③コロナ禍の影響で、先生方はこれまでにない気苦労があったと思います。生徒指導も概ね良い。進路指導
も実績を残している。先生方の細やかなサポートがあったこと、生徒のために尽力されている結果だと感じて
いる。今後も継続して頂きたい。
④文武両道、生徒のモチベーションを３年間繋いでいき、生徒の気持ちを引き立てて頂きたい。引き続き、ご
指導よろしくお願いします。
⑤家庭学習をいかに定着させるかが、浦添高校の一番の課題と思われる。是非、改善を図って欲しい。

①予習、復習、家庭学習の定着のための各教科で具体的な手立てを検討し、次年度実施予定(小テストの実
施、スタディサプリの導入等)
②学校評価の結果を全職員で共有し、各部署において改善していく。

学校評議員４名中３名出席


